

# LOS PRIMEROS ENCUENTROS DE LA FUTURA MINISTRA DE CIENCIAS: PRIVILEGIÓ CITAS CON RECTORES DE LA U. CHILE Y U. CATÓLICA

El pasado martes 27 de enero, la elegida de José Antonio Kast para comandar la cartera de Ciencias, Tecnología, Conocimiento e Innovación, Ximena Lincolnao, tuvo sus primeros encuentros.

Más que reunirse con políticos, lo próxima jefa de cartera privilegió realizar visitas protocolares a las casas centrales de la Universidad de Chile y Universidad Católica, dónde fue recibida por sus máximas autoridades, Rosa Devés y Juan Carlos de la Llera, respectivamente.

En ambas citas se oportaron lineamientos sobre la labor universitaria en el desarrollo científico y se intercambiaron posturas respecto a "visiones, prioridades y desafíos" de la ciencia en el contexto país.

En su reunión, la rectora Rosa Devés hizo especial énfasis en la importancia que tendrá el trabajo coordinado entre la academia y el Estado: "Coincidimos en la necesidad de recuperar y fortalecer espacios de participación sustantiva de científicas y científicos en la definición de las estrategias país", sentenció la autoridad.

Más tarde De la Llera expresó, sobre su encuentro con la ministra, que la misión de la casa de estudios se encuentra en sintonía con los desafíos de Chile.



CEDIDA

Ximena Lincolnao con la rectora de la U. de Chile, Rosa Devés.



CEDIDA

Ximena Lincolnao junto a Juan Carlos de la Llera, rector de la UC.